

Minerva reafirma su intención de adquirir frigoríficos, lo que provoca el descontento entre empresarios y sectores políticos

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 49
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 22	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/minerva-reafirma-su-intencion-de-adquirir-frigorificos-lo-que-provoca-el-descontento-entre-empresarios-y-sectores-politicos_17587.php

**MINERVA REAFIRMA SU
INTENCIÓN DE ADQUIRIR
FRIGORÍFICOS, LO QUE
PROVOCA EL
DESCONTENTO ENTRE
EMPRESARIOS Y
SECTORES POLÍTICOS**

Principal

Minerva reafirma su intención de adquirir frigoríficos, lo que provoca el descontento entre empresarios y sectores políticos

Minerva confirma su firme propósito de comprar frigoríficos, generando malestar entre empresarios y actores políticos.

Minerva solicita autorización para adquisición de plantas de Marfrig

Minerva presenta nuevo pedido ante la Comisión de Promoción y Defensa de la Competencia

La empresa Minerva ha informado que ha presentado un nuevo pedido de autorización ante la Comisión de Promoción y Defensa de la Competencia para adquirir tres plantas de Marfrig Global Foods, ubicadas en San José, Colonia y Salto.

Este mismo pedido había sido rechazado en mayo y octubre de 2024 por la mencionada comisión.

En su nueva propuesta, Minerva plantea como una variable la compra de uno de los frigoríficos y su venta inmediata.

Esta estrategia ha suscitado preocupación entre diversos actores del sector, incluyendo a Patricio Cortabarría, presidente de la Asociación Rural del Uruguay, quien expresó que “sería muy malo para el negocio, malo para el equilibrio del mercado”.

Cortabarría advirtió que la empresa podría alcanzar una posición dominante en el mismo.

“Prácticamente estaría comprando la mitad de la hacienda de este país”, afirmó.

Técnicos y políticos, tanto del oficialismo como de la oposición, han alertado sobre las posibles consecuencias negativas de esta operación.

El senador electo Sebastián Da Silva también se mostró crítico respecto a la propuesta.

Según sus palabras, “es el mismo perro con distinto collar” y considera que la intención de reanudar la fusión con Marfrig significa un riesgo considerable para la ganadería uruguaya debido a la concentración de la faena.

Siguiendo el hilo de la crítica, Da Silva señaló que la propuesta de Minerva de comprar las mismas tres plantas y revender la de Colonia a una empresa de origen indio no representa un cambio significativo: “No estamos hablando de una fábrica de pastas”, concluyó.

El designado ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Alfredo Fratti, también se pronunció al respecto, afirmando que existe una “clara” decisión del Gobierno electo que responde “al sentido común”.

Fratti indicó que una concentración de más del 40% de la faena en manos de una sola empresa, ya sea extranjera o no, crea una posición dominante que no puede permitirse.

Finalmente, Fratti advirtió que si la voluntad de Minerva se materializa, “se va del Ministerio”: “No hay otra opción”, aseguró, dejando claro su firme postura sobre el tema.

Fuente: Telenoche

Imágenes

MINERVA REAFIRMA SU INTENCIÓN DE ADQUIRIR FRIGORÍFICOS, LO QUE PROVOCA EL DESCONTENTO ENTRE EMPRESARIOS Y SECTORES POLÍTICOS

Minerva reafirma su intención de adquirir frigoríficos lo que provoca el descontento entre empresarios y sectores políticos

Tags

confirma, dominante, marfrig, plantas, empresa, propuesta, defensa, colonia, minerva, actores, comprar, competencia

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *Minerva retoma su estrategia para adquirir las plantas de Marfrig en un movimiento audaz del sector cárnico*
- 3.6 *** *Alfredo Fratti se manifiesta nuevamente en contra de la adquisición de tres frigoríficos por parte de Minerva*
- 4.3 *** *Alfredo Fratti advierte que podría abandonar su cargo en el Ministerio si el nuevo gobierno no actúa para frenar a Minerva*
- 4.3 *** *Economía evalúa el recurso presentado por Minerva y Marfrig, luego de que la Defensa de la Competencia rechazara su adquisición de frigoríficos*
- 3.9 *** *Minerva avanza en la adquisición de tres frigoríficos de Marfrig y promete la venta de una de sus plantas*
- 3.9 *** *Gremiales advierten que la concentración en la industria frigorífica podría generar efectos adversos*

4.2 * *El Ministerio de Economía y Finanzas apoyó a la Defensa de la Competencia al impedir la adquisición de frigoríficos de Marfrig por parte de Minerva*

4.5 * *La Comisión de Defensa de la Competencia emite un nuevo veredicto en contra de la empresa Minerva*

4.8 * *Economía reafirma su postura en la defensa de la competencia al rechazar la adquisición de los frigoríficos de Minerva por parte de Marfrig*

4.8 * *Plan Agropecuario y Minerva Foods promueven una ganadería responsable y sostenible en el país*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía

General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo